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<中田区域>
江並中・南中・東中
北中・星和中・赤坂中
宇留生小・墨俣全域

共産党、県議選 大垣・神戸選挙区で

松岡唯史氏（38歳）を擁立

「２つの審判と５つの実現」
２つの審判
（１）大型事業優先、くらし犠牲の自民党直結

「オール与党」県政に審判を。

（２）消費税増税、戦争する国づくり、原発再稼

働など安倍政権の暴走に追随する県政に

審判を。

５つの実現
（１）大型事業優先でなく、県民福祉、教育、

くらし優先の県政を。

子どもの医療費助成拡大、国保料、介護保険料の軽減、少人数学級拡大でゆき

届いた教育推進等

（２）仕事を増やし地域が元気になる支援を。

住宅リフォーム助成、TPPに反対し農業の自主再建を。

（３）若者が安心して働ける雇用創出環境を

ブラック企業、ブラックバイトの根絶。非正規労働者への均等待遇で賃上げと

労働条件改善。

（４）ムダ使いの見直し、住みよい地域づくりへ。

①リニア、ダム建設など見直し、予算は福祉と暮らしへ、

②１００万円の議員の海外視察は廃止、

③荒崎地域の水害対策の一層の強化、

④上石津・関ヶ原山麓の風雨力発電は環境、健康面から 見直しを。

（５）国の悪政の防波堤として平和と暮らしを守る

松岡唯史（ただし）氏の経歴

１９７６年生まれ（３８歳）

海津町立高須小、日新中、大垣北

高、金沢大学経済学部卒。愛知県

信用保証協会などを経て、２０１

４年４月より日本共産党西濃地区

委員会勤務員。

現在、党西濃地区県政対策委員長。

グリーン車料金返還訴訟

「利用しないグリーン車料金の支出は違法」

１月８日、グリーン車料金変換訴訟の

判決がありました。

、返還請求は棄却されましたが、判決の

付言では「公務に要する費用は実費に寄

るべし」とし「事前にグリーン車に乗ら

ないと主張している議員のグリーン車料

金にまで支出するのは違法である」と指

摘して、原告の主張は認められました。

今後は、判決に主旨に沿って、条例の

運用など議会内での議論が求められてい

ます。

行政視察にグリーン車は必要か？
現在グリーン車に乗る議員と乗らない

議員に別れて視察が行われています。長

年の間、グリーン車を利用しなくても支

障なく視察が行われてきた経緯からも、

はたしてグリーン車に乗ることが妥当な

のか、市民の判断も求められるのではな

いでしょうか。 （笹田トヨ子）

日本共産党西濃地区委員会は１５日、４月に行われる岐

阜県議選の大垣・神戸選挙区に松岡唯史（ただし）氏を擁

立し、「２つの審判と５つの実現」を発表しました。

①グリーン車判決 ②県議選松岡氏 ③次年度予算 ④交差点要望

の記事をお届けします。松岡氏は、北高野球部OBで、巨人ファンであり、

中日ファンの私とは野球談義で盛り上がる仲です。
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中田としや後援会には、地域からの改善

要望などが寄せられています。前号での情

報科学芸術大学院大学(ＩＡＭＡＳ)の跡地

の有効利用の要望に続き、見出しの二交差

点の安全確保の要望が寄せられています。

稲葉東３丁目交差点(仮称)は、北からの

進入路が狭い上に交通量が多く最近も物損

事故がありました。住宅地の中で生活道路

としての役割もあり住民の方々が不安に感

じていらっしゃるとのこと。

寿町交差点は、右の地図にあるように信

号機も設置されていますが、南からの進入

路が狭い上に斜めになっているため、北進

車と南進車が正面衝突しそうで驚くことが

あるとの声です。南西の土地の一部を買い

求めて拡幅するか、南西の角に立つ電信柱

の移動によって少しは改善すると思われま

す。

要望に対応して、１月9日(金)に中田と

しや候補・杉原幸子元市議・後援会員で、

市の生活安全課を訪ねました。応対した市

の担当者は、稲葉東交差点はすでに地域の

連合自治会からの信号機設置の要望もあり

警察の交通安全課ともども対応を進めてい

るとのこと。寿町交差点については、土地

の取得はなかなか難しいが、何か方策が立

てられるか現地を調査してみましょうとの

ことでした。

要望は中田としや後援会に
住民の方と解決に向け努力を

地域や個人的な要望を「なかたとしや後

援会」にお寄せください(１面連絡先)。関

係の住民の方々とともに候補者や後援会員

が共同して解決に向け対応します。

(後援会記)

寿町・稲葉東３丁目交差点をより安全に
中田としや候補、要望を受け市に対応を依頼

安倍政権の１５年度予算案

膨らむ軍事、縮む社会保障

新春のつどい
第一部 もとむら伸子衆議院議員 講演会
第二部 地方選挙予定候補者紹介

2015年２月８日（日）午後１時＠大垣市総合福祉会館
主催 日本共産党西濃地区委員会、日本共産党西濃地区後援会

安倍内閣は１４日、２０１５年度政

府予算案を閣議決定しました。

その総額は、過去最大の９６兆３４

２０億円。軍事費は過去最大の４．９

８兆円に膨張し、「戦争する国」へ進

んでいます。

私は昨年、沖縄県知事選挙の応援に

行きましたので、注目している沖縄の

辺野古新基地建設予算。これには、前

年度当初予算（２１億）比８１倍の１

７３６億円。当初予算に補正予算、予

備費を加えて、前年度は総額７４０億

円を移設関連経費として計上しました

が、それと比べても２倍の金額です。

県知事選、衆議院選挙沖縄小選挙区の

自民党候補全敗で示された民意を無視

し、基地建設を強行しようとしていま

す。

総じて、大企業は優遇し、軍事費は

増やし、社会保障は切り捨てる予算案。

毎週金曜日、駅前で街頭

宣伝をおこなっています。

お通りの際には、気軽に

声をおかけください。

(写真左から、笹田市議・松

岡県議候補・中田市議候補)

お知らせ


